



Die ganze Natur scheint anzuhalten zu den letzten Schritten  
 von Dagest. Der Ausdruck des Schmerzes ist unbeschreiblich.  
 Welche tolle, verschlossene Erlösbarkeit; welche tiefste Weisheit  
 der Heberzeugung; welche furchtbare Wachsamkeit liegen nicht in  
 den Zügen dieses Mannes! Gänzlich wäre es unbillig von  
 uns, aus noch ein Märchen über das lächerliche Verdruss  
 dieses Mannes lösen zu lassen.

Das Original ist eine Skizze in Oel, die ein gewisses  
 sehr herrlich ist. Von dem Skizze hat J. S. Ober-  
 in die das Bild gezeichnet, und

1741

Der Verlust der Geschichte

*[Faint, mostly illegible text in German script, likely bleed-through from the reverse side of the page.]*





Hogarth's Erklärer haben glücklicher Weise die Namen der Personen aufbewahrt, die dieses Blättchen enthält, und wodurch es noch mehr an Interesse gewinnt. Die Dame, die in der stumpfen Pyramide von geblühtem Stoff steckt, ist Miß Edwards, und der Elegant, der die Theeschaale bewundert, Lord Portmore, und zwar gerade in demselben Costum, worin er bei Hof nach seiner Rückkehr von Paris erschien. Das Kammermädchen war eine berühmte Coquette, Kitty Fischer, die sich durch ihre große Schönheit und freie Lebensart sehr auszeichnete. Sie spielt mit einem Negerknaben, wodurch Hogarth, wie man meint, die Liebhaberei einer gewissen Herzogin lächerlich machen wollte, die eine außerordentliche Zuneigung zu Negern hatte. Man erzählt von ihr, daß sie sogar zwei Negerknaben in usum proprium aufzog, die sich aber sehr undankbar gegen sie aufführten; denn der eine beraubte sie, und der andere machte sich ähnlicher Verbrechen schuldig. Uebrigens soll der Negerknabe ein Porträt des berühmten Ignazio Sanchio sein.

In den Verzierungen des Zimmers sind viele Beweise des ausgebildeten Ungeschmacks der Miß Edwards. Zuerst sieht man ein Gemälde der medicaischen Venus, von hinten, mit Schuhen, einer Haube und einem etwas großen Felgenblatt; ferner: Cupido, der allerlei Kleider und sogar eine Perücke verbrennt, um die Göttin der Liebe in einen angenehmen Duffrauch zu hüllen; ein Bild mit Insecten, die ein insectenartiges Wesen, den Tanzmeister Desnoyers, umflattern; eine Musterkarte von ausländischen Perücken, worunter einige von dem größten Caliber; einen Caminschirm, geschmückt mit einer chinesischen Sänfte, große chinesische Vasen 2c. Eben so drollig ist der Affe, der einen Küchenzettel studiren will, und die enorme Pyramide von Spielfarten. Die dabei befindliche Rechnung lautet: Lady Basto (vielleicht Basta) Dt. to Pip for Cards L. 300.